



■ INNOVACIÓN

La empresa GoParallel reafirma su compromiso con el Parque Científico

La empresa derivada de la Universidad de Salamanca GoParallel ha renovado su contrato con la Fundación Parque Científico para mantener sus instalaciones en esta infraestructura de investigación y desarrollo durante tres años más. GoParallel es una empresa derivada del Grupo de Simulación de Nano-estructuras Magnéticas de la Universidad de Salamanca (SiNaMag) que se instaló en el edificio M2 del Parque Científico en noviembre de 2010.